

Atempause für die Seele



Im Anfang erschuf Gott Himmel und Erde. Gott sah alles an, was er gemacht hatte:
Und siehe, es war sehr gut. Gen. 11.31

Himmel und Erde geschaffen als Lebensraum für alle.

Zuflucht, Heimat, Nahrung.

Es war sehr gut.

Millionen Jahre seitdem, Milliarden Jahre heute.

Es ist nicht mehr gut für alle, schon gar nicht sehr gut.

Zu viele vertrieben, heimatlos, hungernd.

Wie wird es wieder gut, damit alle eine Zukunft haben?

Dorothee Becker

Einladung zur Atempause:

Mittwoch, 2. April 2025 um 19.00 Uhr in der Kirche Niederwil

Herzliche Fastengrüsse Marianne Lembke und Monika Ender



Mit freundlicher Unterstützung
der Kath. Kirchgemeinde Niederwil